



Monreal y senadores opositores exigen a Morena frenar la campaña de odio

Freno. Un ¡basta ya! lanzaron ayer el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, y legisladores de oposición ante la campaña de ese partido para denostar a 223 diputados de oposición que votaron en contra de la reforma eléctrica. Monreal advirtió que a nadie conviene profundizar la división en el país. “Yo me inclino más por la reconciliación”, recalzó.

¡Basta ya!, truenan Monreal y oposición contra la campaña de odio de la 4T

Coordinador de Morena llama a la reconciliación; opositores anuncian denuncias penales

Alejandro Páez Morales
nacional@cronica.com.mx

Un ¡Basta ya! lanzaron ayer el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, y legisladores de oposición ante la campaña de ese partido para exhibir y acosar a los 223 diputados de oposición que votaron en contra de la reforma eléctrica.

Monreal llamó a la reconciliación, pues advirtió que a nadie conviene profundizar las diferencias ni la división en el país. “Yo no profundizaría el encono, ni tampoco el odio, yo me inclino más por la reconciliación”.

Explicó que en un parlamento existen diferencias, y no se tiene que votar en el mismo sentido porque justamente un parlamento representa la pluralidad del país y no todos piensan igual.

Dijo que para ello existen las elecciones y en ese momento los ciudadanos deciden por el candidato y el partido de su preferencia, por lo cual recalzó que “es el

momento de la reconciliación y es un momento importante para la búsqueda de acuerdos para el país”.

Monreal, reiteró que no cree en el pleito permanente ni en la

confrontación duradera y eterna y sí en la conciliación y en los consensos que pueden generar estabilidad y desarrollo para los pueblos.

HABRÁ DENUNCIAS PENALES

Opinaron de manera similar los senadores de oposición, quienes exigieron un “ya basta” a la postura “totalitarista”, “dictatorial” y “deleznable” de la 4T e incluso, en voz del ex secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, anunciaron denuncias penales contra los autores de esa estrategia de linchamiento que pone en riesgo la integridad física de los legisladores expuestos y sus familiares.

“Tenemos que entrar a un proceso penal, están generado violencia y es un asunto muy delicado contra la integridad de ellos y sus familias y eso es deleznable.”

La vicecoordinadora del PAN en el Senado, Kenia López, lanzó un “¡ya basta!” al presidente

Andrés Manuel López Obrador y al dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, para que detengan esta campaña de violencia contra la oposición.

102 POLÍTICOS ASESINADOS

“¡Ya basta!, de violencia en contra de la oposición, ¡ya basta!, de violentar desde el poder a las y los mexicanos libres. Venimos de la peor elección, 102 políticos asesinados de todos los partidos políticos (...) y el presidente sigue fustigando, sigue dividiendo, sigue amenazando. No es posible que haya amenazas directas en contra de las diputadas y de los diputados que defendieron a México”, alertó.

El priísta Manuel Añorve, consideró inaceptable la campaña de persecución política basada en injurias y mentiras, desde la dirigencia nacional de Morena para denostar a la oposición.

La coordinadora del Grupo Plural, Nancy de la Sierra, pidió parar los discursos de odio para no generar violencia innecesaria en el país.

SENADORAS DE MORENA INSISTEN

Sin embargo de poco sirvieron estos llamados a la prudencia y tolerancia, pues la senadora de



Morena, María Merced González, subió a tribuna para respaldar esta campaña que impulsa su partido.

“El júbilo de los traidores de la patria es reflejo de los intereses personales, políticos y económicos a los cuales obedecen.

(..) Los traidores son incapaces de sentir un genuino interés por los más vulnerables, a los traidores les exhorto respeto por el bien del pueblo abandonen las politiquerías que reiteradamente emplean para demeritar al gobierno”, emplazó

Su compañera morenista, An-
tares Vázquez, recurrió a la ironía para cuestionar que “ahora resulta que las manifestaciones “pacíficas” del pueblo contra la oposición por su decisión de votar en contra de la reforma eléctrica, le ofenden y le parecen un linchamiento ●



Legisladores de Morena mantienen campaña para exhibir a quienes votaron contra la reforma eléctrica.